



#On arrive

COMMUNIQUE DE PRESSE

MAMOUDZOU, LE 14 JUILLET 2024

« Attaque de nos gendarmes »

La situation est devenue très grave, ce week-end nos gendarmes ont été attaqués et blessés par une bande de terroristes à la veille de notre fête nationale dans la commune de Bandré. Leurs armes y compris leurs chargeurs se sont envolées.

Le Rassemblement Nationale apporte tout son soutien à nos Forces de l'ordre en particulier les gendarmes blessés.

Nous condamnons fermement ces actes odieux qui montrent bien l'abandon de Mayotte par ce gouvernement qui refuse toujours de déclarer l'état d'urgence sécuritaire sur cette île laissée à l'abandon.

Attaquez des forces de l'ordre, ce sont des terroristes en France hexagonale.

Monsieur Darmanin, son ministre des outre-mer et le préfet qui après avoir lancé leur opération de communication « Mayotte Place net » sont aux abonnés absents envoyant nos forces de l'ordre aux casse-pipes sans ordres claires pour se défendre.

RASSEMBLEMENT NATIONAL 976

Saidali BOINA HAMISSI